

かみすながわしょうがっこうじどう  
上砂川小学校児童のみなさん

かみすながわしょうがっこう じどう  
上砂川小学校の児童のみなさん、<sup>しんがた</sup>新型コロナウイルス<sup>かんせんしょうたいさく</sup>感染症対策のために、<sup>がっこう</sup>学校に行けな  
い日が続<sup>ひ つづ</sup>き、<sup>せんせい</sup>先生や<sup>ともだち</sup>友達にも会<sup>あ</sup>えず、いろいろながまんを<sup>おち</sup>していることと思<sup>おも</sup>います。でも、こ  
のがまんは、<sup>しんがた</sup>新型コロナウイルス<sup>かんせんしょう</sup>感染症を<sup>いちにち</sup>一日も<sup>はや</sup>早く<sup>おさ</sup>収めるために、<sup>たいせつ</sup>とても大切ながまんです。  
<sup>いっしょ</sup>一緒にがんばりましょう。

<sup>いま</sup>今、<sup>がっこう</sup>学校では<sup>せんせいがた</sup>先生方が<sup>じどう</sup>児童のみなさんが<sup>うち</sup>お家で<sup>たの</sup>楽しく<sup>がくしゅう</sup>学習できるようにいろいろ<sup>かんが</sup>考<sup>かんが</sup>えてい  
ます。<sup>こうちょうせんせい</sup>校長先生も、<sup>こうちょうしつまえ</sup>校長室前の<sup>けいじばん</sup>掲示板をかざ<sup>がっこう</sup>っていつでも<sup>はじ</sup>学校が始<sup>じゅんび</sup>められるように<sup>じゅんび</sup>準備をし  
ています。<sup>がっこう</sup>学校のお休<sup>やす</sup>みが<sup>がつ</sup>5月31日<sup>にち</sup>までにな<sup>さんねん</sup>ったことは<sup>さんねん</sup>とっても残念ですが、<sup>じゅんび</sup>たくさん準備を  
してみなさんに<sup>あ</sup>会<sup>ひ</sup>える日<sup>ま</sup>を待<sup>まち</sup>っています。<sup>ほごしや</sup>保護者の方や<sup>かた</sup>地域の<sup>ちいき</sup>大人の<sup>おとな</sup>みなさんも、<sup>じどう</sup>児童のみな  
さんが<sup>がっこう</sup>学校に<sup>たの</sup>楽しく<sup>かよ</sup>通<sup>か</sup>えるように、<sup>かんが</sup>たくさん考<sup>かんが</sup>えて<sup>おお</sup>くれています。がまん<sup>おお</sup>することが多<sup>おお</sup>いかも  
しれませんが、<sup>いま</sup>今は<sup>こ</sup>子どもから<sup>おとな</sup>大人まで、<sup>きも</sup>みんなが<sup>ひと</sup>気持ちを<sup>ひと</sup>一つに<sup>たいせつ</sup>することが<sup>いま</sup>大切<sup>じぶん</sup>です。今、自分  
に<sup>かんが</sup>できることを<sup>けいけん</sup>しっかりと<sup>かなら</sup>考<sup>かんが</sup>え<sup>ちから</sup>ましょう。この<sup>けいけん</sup>経験は、<sup>かなら</sup>必ず<sup>ちから</sup>みなさんの<sup>みらい</sup>力<sup>ちから</sup>となり、<sup>みらい</sup>未来につ  
な<sup>な</sup>がります。

さて、そんなみなさんの<sup>おうえん</sup>がんばりを<sup>かみすながわしょうがっこう</sup>応援<sup>び</sup>するために上砂川小学校では「<sup>び</sup>ガイダンス日<sup>つく</sup>」を作  
ることにしました。<sup>び</sup>ガイダンス日には、<sup>がっこう</sup>学校でみなさんの<sup>かお</sup>顔<sup>み</sup>を見て、<sup>きゅうこうちゅう</sup>休校中の<sup>す</sup>過<sup>かた</sup>ごし方につ  
いて<sup>はなし</sup>お話を<sup>たん</sup>します。<sup>たん</sup>担任の先生や<sup>せんせい</sup>校長先生に<sup>そうだん</sup>相談<sup>そうだん</sup>したいことがあれば、<sup>そうだん</sup>相談<sup>そうだん</sup>することもでき  
ますよ。もちろん、<sup>しんがた</sup>新型コロナウイルス<sup>かんせんしょう</sup>感染症には<sup>き</sup>気<sup>き</sup>をつけなくては<sup>ほごしや</sup>いけませんので、<sup>ほごしや</sup>保護者  
の方と<sup>かた</sup>相談<sup>そうだん</sup>して<sup>むり</sup>無理<sup>き</sup>を<sup>き</sup>しないで<sup>き</sup>来<sup>き</sup>てください。いつ<sup>び</sup>ガイダンス日<sup>び</sup>があるのかは「<sup>し</sup>お知らせ<sup>し</sup>」が  
<sup>ほむぺーじ</sup>ホームページに<sup>ほごしや</sup>ありますので、<sup>かた</sup>保護者の方と<sup>いっしょ</sup>一緒に<sup>かくにん</sup>確認<sup>かくにん</sup>してください。

保護者の皆様

保護者の皆様におかれましては、先の見えない日々の中、大変な毎日をお過ごしのことと存  
じます。この度、児童の安全と健康を第一に考え、休校を5月31日まで延長することとしま  
した。この取組が、新型コロナウイルス感染症の収束に結びつくことを切に願っています。

これに伴い、休校期間中の児童の健康確認や学習支援を行うため、週に1回ガイダンス日を  
設け、指導・相談にあたりたいと考えています。ご理解、ご支援のほどよろしくお願いし  
ます。